

令和2年7月8日

保護者 各位

志布志市立通山小学校
校長 吉見 一弥

新型コロナウイルス感染症に伴う当面の対応について(お願い)

盛夏の候、皆様におかれましてはますますご健勝のことと拝察いたします。

さて、先般、志布志市内において新型コロナウイルス感染者が発生し、本校でも危機感が高まっています。なお、7月8日現在、本校の児童、職員、保護者等において、感染者が確認されたという事実は、一切ありません。

しかしながら、今週は、いわゆる「コロナ不安」による欠席が増えました。保護者の皆様やお子さんの不安な気持ちを考えれば、やむを得ない状況と受け止めていますが、学校では、マスク着用、手洗い、換気、三密の回避、消毒等、感染予防対策を更に徹底してまいります。子どもたち全員と笑顔であいさつできる日が1日も早く訪れることを切に願っています。

つきましては、本市・本校の現状を踏まえ、下記のことについてご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。

記

1 誤った情報に惑わされず、冷静な対応を

ある地域では、感染された方が容赦のない批判にさらされていると聞きます。また、本校においても、感染者ではないにもかかわらず、誤った情報やうわさによる誹謗・中傷で、深く心を痛めているご家族がいらっしゃいます。このことを重く受け止めなければなりません。

先日、全校朝会において、「友達を傷つけるような発言は、絶対にしてはいけません」と子どもたちに話しました。また、PTA三役様が、7月7日付で「新型コロナウイルス感染情報に対しての保護者としての対応について」という通知文を出してくださいました。とてもありがたく思います。

誰もが不安な状況ではありますが、こんなときだからこそ、家庭と学校ががっちりスクラムを組み、「ワンチーム通山」で、子どもたちを力強く見守ってまいりましょう。皆様のご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願いいたします。

2 毎朝の検温と健康観察

毎朝、必ず検温と風邪症状の有無を確認し、別紙「体温等チェック・水泳学習カード」に記入の上、担任に提出してください。

3 風邪症状の場合は出席停止

発熱(普段より0.5℃程度高い)や咳、喉の痛み等、風邪症状がある場合は、決して無理せず、欠席させてください。この場合、「出席停止」扱いとし、欠席にはなりません。

4 マスクの着用

学校では、マスク着用を継続します。学校のマスクは数に限りがありますので、予備をランドセルのポケットに入れておきましょう。なお、体育学習時や外での活動の際には、熱中症防止の観点から、互いの距離を確保した上でマスクを外して活動することもあります。

5 外出の自粛

当面の間(7月17日をめどに)は、お子さんを友達の家遊びに行かせたり、買い物に連れて行ったりするなど、不要不急の外出は、極力控えさせてください。

6 学校からの電話連絡について

当面の措置として、登校後にお子さんが体調を崩した場合、直ちに保護者の方に迎えをお願いすることになります。申し訳ありませんが、学校からの電話連絡には極力ご対応ください。